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平成２９年度 河合のまちの夢ビジョン意見交換会

日 時

（会場）

平成 30年１月 20 日（土曜日）

13時 30 分～15時 30 分

於：豆山の郷 １階研修室

次 第 ○開会

○町長挨拶

○参加者紹介

○第 1部 河合町街再生総合戦略の効果検証

河合町街再生総合戦略重点施策の進捗状況説明

～休憩～

○第 2部 意見交換会《テーマ：子育て女性が想う街再生》

○町長総括

○閉会

意見集約結果（【 】内は意見の種類）

【交通】 ・高速道路のインターチェンジがすぐ近くにあり車での移動が便利。

・町内に鉄道の駅が３駅あり鉄道の便が良い。

・近鉄田原本線の終電が早い。⇔終電が早いので、早く仕事を終えられ

る。子どもの帰りが心配ない場合もある。

・始発が早いほうが良い。

・近鉄田原本線（旧大和鉄道）１００周年に何かできないかと考えてい

る。

・バス路線の検討をしてほしい。

【街路】 ・町並みがのどかなところが良い。

・人が増えすぎるのはどうかと思う。

・高層住宅などが立ちすぎるといやだが、ある程度までなら許容できる。

【都市計画】 ・安く家を建てられる地域を増やす。

・きれいな子ども園がある町は魅力的（町内で保育させたい）

【学校】 ・河合町の小中学校は非常に良い（先生も含め）ので、そのことも情報

発信しないと町外の方は知ることもない。

・体育大会などで絆づくりがうまく機能していると感じる。

【人口動態】 ・町内の未就学児から町内の幼稚園、保育所に行ける環境の方が良い。

（他の自治体の幼稚園、保育所に行かざるを得ない現状がある）

・今の若い人が進学や就職で転出しないようにしたほうが良い。

【幼稚園】 ・幼稚園は素晴らしく、先生方も非常に良いが、外から見ると古くて時

代に合っていない。

・歩いて送迎が当たり前だった頃に幼稚園は建てられているので、車送
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迎が当たり前の現在では、十分な駐車スペースが確保されず、路駐とな

り近隣住民とトラブルも発生している。

【図書】 ・子ども達が本を読める環境を作りたい。

・図書ボランティアをしているが、本を購入してほしいと要望しても予

算がないのでと断られる。

・学校と保護者間の話ではこのようになっているが、今日、町長から子

どもについての予算は確保するといった話ができてよかった。

・豆山の郷に図書館機能を持たせたら良い。

【認定こども

園】

・こども園の話はなくなったのか？

→なくなっていない。

・こども園は誰が反対しているのですか？

→財政を心配している人たちです。しかし私は政治生命を賭けて認定こ

ども園を作ります。

・こども園では保育時間を幼稚園と保育園で合わせてほしい。幼稚園の

子どもたちが先に帰ってしまうのは、保育園の子どもたちがかわいそ

う。

・通園バスの運行と延長保育を行ってほしい。

→運行を計画している。

【スポーツ・課

外学習】

・子どものサッカーの試合で、奈良市や大阪方面へよく行くが、こども

園、また幼稚園、保育所がきれいなところは子どもを大切にしていると

感じる。

・英語は予算がないと難しい。

・西大和学園の講座については申し込み制ではなく、全員にやってほし

い。（例：子ども対象や、親（保護者）対象のもの）

・各地区に児童館のような、こどもステーションがあれば安心。

・レジリエンス能力（困難な状況でも適応できる）が高い子が育つよう

な環境は魅力的。

・ボール遊びができる公園があればよい。、

【社会問題】 ・フードロスの問題から、スーパーとの連携をはかり「こども食堂」を

運営してはどうか。

【医療】 ・任意予防接種の補助・助成が少ない。

・病院にかかると、初診５００円で再診は費用を一旦立て替え、返還す

る方式ではなく、支払いができるようにしてほしい。

【家庭教育】 ・子供向けのワークショップを高齢者の協力を得ながらやってほしい。

例えば編み物や手芸、将棋など。

・親子料理教室だが、年に１回、２０名程度でなのであふれてしまう。

子どもだけ（男子だけとか女子だけなども）で行い、親が口出しできな
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《町長総括》

●沢山のご意見をいただきましたので、必要に応じて、順番に施策を見極めていきたい。

●皆さま方の世代が次の世代に何を町として残して欲しいのかをお伺いしていき最終

的に決定していきたい。

●「教育に始まり教育に終わる」という信念を持っているが、これには人間同士の交流

が一番大事なことであると認識している。

●皆さま方の未来に残すべき、また子どもに伝えるべき素晴らしい知識を色々な形で積

み上げていきたい。

い（親が参加できない）環境で実施してほしい。

・子どもが自分で料理ができると、働く女性（お母さん）は助かる。

・英語でクッキングというものもありよさそうだ。

【娯楽施設】 ・豆山の郷のお風呂が検索しても出てこない。

・豆山の郷は夜９時まであけてほしい。（風呂に入ろうにも閉まるのが

６時では需要がないのでは）

・町民プールは閉鎖（休止？）されたのでその場所で、また豆山の郷で

もバーベキューができるところがあればよい。

【特産品】 ・河合町の特産物としてぶどうジュースの PR をしてはどうか。

【子育てサロ

ン】

・子育てサロンは予約制ではなく、いつでも参加できる仕組みにしたら

需要はある。

・サロン、回数増加、常に時間フリーで遊べる場所があれば。

・お母さん同士で情報交換できる場が必要。（子どもを連れ出す機会、

場があれば社会からの孤立感も解消される）


